
[MAJ1]SisMIC lance une enquête sur le THD et les entreprises
 Soumis par Administrator
03-06-2014
 Dernière mise à jour&nbsp;: 25-06-2014

  L&rsquo;association SisMiC, avec le soutien des CCI de L&rsquo;Aveyron et du Lot, lance une enquête sur les usages
et l&rsquo;intérêt du Très haut Débit pour les entreprises du Sud massif Central.

En effet, nous sommes convaincu qu&rsquo;aujourd&rsquo;hui le numérique est un axe de développement prioritaire
pour les entreprises. Dans ce contexte, le Très Haut Débit est donc une nécessité pour :

- l&rsquo;essor du numérique et la compétitivité des entreprises aveyronnaises, 
- pour éviter la délocalisation de projets
- et même pour favoriser les investissements locaux.

Notre enquête a pour objectif de fournir des données chiffrées sur les usages et les attentes, autour du Très Haut
Débit, des entreprises de nos territoires, mais aussi d&rsquo;estimer les risques sociétaux et économiques que
l&rsquo;absence de solutions accessibles Très Haut Débit pourrait représenter dans les prochaines années.

Afin de vous apporter toutes les explications sur les raisons de notre action, nous vous convions à une conférence de
presse le 4 juin à partir de 11h30 dans le grand Salon de L&rsquo;Hôtel Mercure Rodez cathédrale.

Simon Bretin, pour l&rsquo;ensemble du bureau SisMiC
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 Répondre au sondage "le THD : Un nouvel enjeu pour les entreprises"
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